

**Samstag, 9. Dezember 2016, ab 17 Uhr:**

## «Niggi-Näggi»

**Ort:** Burgenstube, Stapfelberg 4, Basel

Auch wenn uns der «echte» **Santiklaus** dieses Jahr aller Voraussicht nach wieder einmal übersehen sollte, so wollen wir uns unseren **Niggi-Näggi** nicht entgehen lassen!

Deshalb freut sich der Vorstand der **Burgenfreunde beider Basel**, Sie auch dieses Jahr wieder zu unserem Niggi-Näggi einladen zu dürfen. Nehmen Sie sich, wenn Sie mögen, zwischen dem vorweihnachtlichen Stress also an diesem Abend etwas Zeit und schauen Sie zwischen 5 und 7 Uhr in der **Burgenstube** vorbei.



Besonders möchten wir auch alle **Neumitglieder** dazu einladen, einen Blick in die Burgenstube zu werfen und Vereinsmitglieder kennen zu lernen.

Um 18 Uhr wird der Präsident, wie seit einigen Jahren üblich, einen **illustrierten Jahresrückblick** machen und eine Vorschau aufs neue Vereinsjahr bringen.

Wir freuen uns auf ein Schwätzchen mit Ihnen bei einem Glas Wein, ein paar Erdnüssen, aufs Verspeisen des traditionellen Grättimanns und auf alles, was es sonst noch gibt ...

Für jene Mitglieder, die dann ihren Jahrsbeitrag entrichten wollen, bringt der Kassier sein dickes Portemonnaie mit.

Für Interessierte und Neugierige:  
Diverse Bücher, Ansichtskarten und anderes  
stehen bereit und dürfen mitgenommen werden, frei nach dem Motto:  
**«S het, solange s het, und für jedes Ding e Batze ins Burgesäuli»**

Der Vorstand der Burgenfreunde freut sich auf Ihren Besuch:  
Jan Müller, Verena Bider, Gaston Käser, Roger Fatton Christoph Matt,  
Jürgen Mischke und André Salvisberg